

MILES HILTON-BARBER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Overcame blindness to achieve astonishing personal feats



Miles tumbuh di Zimbabwe dengan penglihatan normal, bermimpi suatu hari menjadi pilot pesawat tempur seperti ayahnya.

Pada usia 18, Miles mendaftar untuk bergabung dengan Angkatan Udara Royal Rhodesian, tetapi dengan kekecewaannya yang besar ia gagal dalam penglihatan medis. Kemudian pada usia 21, baik Miles dan saudaranya Geoff didiagnosis dengan Retinitis Pigmentosa, kondisi penglihatan genetik yang akan menyebabkan kebutaan total bagi mereka berdua.

Selama 30 tahun berikutnya, Miles hidup dengan semacam 'mentalitas korban', meyakini pemikiran mapan bahwa kebutaan adalah penghalang besar yang mencegahnya melakukan eksploitasi petualangan.

Pada usia 50, kehidupan Miles berubah secara radikal melalui contoh saudara tirinya Geoff yang menetapkan rekor dunia yang luar biasa, menjadi orang buta pertama dalam sejarah dunia yang melintasi solo samudera, berlayar dari Afrika ke Australia tanpa bantuan di kapal pesiar yang ia bangun sendiri. Wow! Sungguh prestasi yang luar biasa!

Ini adalah panggilan bangun 'Miles' yang besar untuk berbicara, untuk pertama kalinya memahami prinsip kehidupan bahwa kunci kesuksesan dalam hidup bukanlah keadaan eksternal kita, tetapi respons batin kita terhadap mereka - "sikap adalah yang menentukan ketinggian!"

Sejak itu Miles memiliki hak istimewa yang sangat besar untuk membuat banyak rekor dunia yang melakukan berbagai peristiwa ekstrem di seluruh tujuh benua di dunia kita di bidang pendakian gunung, gurun, dan ultra-maraton, balap perahu listrik, selam scuba, balap motor, dan panjang jarak, terbang aerobatik dan supersonik di antara prestasi lainnya.

Miles sekarang telah berbicara di lebih dari 1.000 acara perusahaan di 69 negara di seluruh dunia hingga saat ini, berbagi pelajaran kehidupan yang telah ia pelajari sepanjang jalan, ditandai oleh filosofi hidupnya bahwa "Satu-satunya batasan dalam hidup Anda adalah batasan yang Anda terima sendiri."

Topics

- Leadership
- Motivational